

Les actions pour exiger la fin du blocus étasunien contre Cuba se multiplient au Brésil



Brasília, 8 juin (RHC).- La 22e Convention Nationale de Solidarité avec Cuba, au Brésil, a pris fin par la Déclaration de Recife qui inclut, entre autres mesures, la multiplication des actions juridiques ayant pour but d'exiger la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Parmi les tâches des associations brésiliennes de solidarité que recueille le document figure aussi la restitution à Cuba de la portion du territoire de notre pays qu'occupe illégalement la base navale des États-Unis à Guantanamo.

Edival Nunes Cajá, membre du comité organisateur de la réunion, a relevé l'importance de la rencontre en expliquant que celle-ci a été la réunion la plus emblématique de toutes celles qui ont eu lieu au Brésil car 480 délégués de 18 États y ont assisté ainsi que des représentants de 54 organisations de solidarité et des invités de partis politiques et d'organisations sociales.

Edival Nunes Cajá a indiqué que la présence à cette rencontre de Gerardo Hernández, l'un des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis, a honoré la convention

qui s'est tenue dans un amphithéâtre de la Faculté de Science de l'Administration de Perbambuco.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58621-les-actions-pour-exiger-la-fin-du-blocus-etasunien-contre-cuba-se-multiplient-au-bresil>



Radio Habana Cuba